

Antwort-Entwurf: Anfrage nach dem Berliner Informationsfreiheitsgesetz, VIG

Sehr geehrte [REDACTED],

auf Ihre Anfrage vom 12.10.2021 möchte ich gern antworten, soweit dies möglich ist.

Bislang sind dem RKI seit Beginn der Erkrankung aus dem Land Berlin 212.141 SARS-CoV-2 Erkrankungen gemeldet worden (Stand 13.10.2021, SurvNet-RKI), eine zahlenmäßige Erfassung der Kontaktpersonen ist in der Meldepflicht des Infektionsschutzgesetzes nicht vorgesehen.

Im Bezirk Charlottenburg-Wilmersdorf wurden seit Beginn der Pandemie 19.731 nachgewiesene SARS-CoV-2 Fälle registriert (Stand 11.10.2021), deren Kontaktpersonen zu Bearbeitungszwecken zwar kurzzeitig erfasst, jedoch nicht in Gänze längerfristig dokumentiert wurden, insbesondere dann nicht, wenn die Definition für eine enge Kontaktperson nicht erfüllt wurde.

Unter der Annahme, dass jeder gemeldete Fall ca. 5-10 benannte Kontaktpersonen hatte, wurden ca. 98.655- 197.310 Kontaktpersonen telefonisch kontaktiert.

Eine Aufschlüsselung der Daten nach Ereignis bzw. nach Wochen ist uns zum jetzigen Zeitpunkt nicht möglich, da der Arbeitsaufwand hierfür im Gesundheitsamt nicht leistbar ist.

Mit freundlichen Grüßen